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最上級生になって〔３年１組〕

私たち３年１組は、いつも元気で明るいクラスです。時には騒がしくなって

しまう時もありますが、個性豊かで笑いが絶えません。そんな３年１組の学級

目標は、「粒々辛苦」です。こつこつと苦労や努力を重ねるという意味です。私

たちも３年生になり、中学校生活最後の１年となりました。最上級生として後

輩の手本とならなければなりません。また、もう受験生です。自分の進路実現

に向けて頑張らないといけません。忙しい毎日ではありますが、日々努力しな

がら頑張っています。そして、中学校での行事も最後となりました。行事を成

功させるため、３年生が中心となり準備しています。

日に日に受験の日が近づいてきました。中学生最後の１年を楽しむため、自

分の進路実現に向け、充実した日々を送っていきます！
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★ ３年１組の皆さんの、この１年に懸ける決意 ★

赤塚 陽向：中学生最後の部活動なので、悔いの残らないような結果を残したいと思います。

荒川 颯：３年生では、進んで発表したり行動したりして、１年生に３年生の姿を見せたいです。

伊藤 賀彦：中学校最後の１年を、受験勉強や友達との関係を深め、充実した中学校生活になるように頑張りたい。

岩元 煌：３年生になったので、これからは１・２年生のお手本になれるようにがんばります。

遠藤 愛斗：部活動では、中体連で県大会に出場できるように、毎日の練習を集中してプレーしたいです。

小澤 春希：僕は３年生になったこの１年を、全てのことに本気になって、積極的にいろいろな取り組みを努力する。

小松 優太：この１年間で受験に向けて努力し続け、より高い目標を立てて実現させたいです。

坂本 瑛祐：高校受験合格と日本一のチームになるという目標に向けて、日々成長できるよう頑張ります。

澤出眞秀呂：今年は高校受験を控えているので、日々、目標を明確にして計画的な勉強をしたいです。

四家 光晟：今年は受験生なので、毎日１時間以上勉強をして学力を上げられるようにがんばりたいです。

末広 悠陽：最上級生として、１・２年生のお手本となるようにし、勉強でも部活動でも結果を残せるようにしたい。

鈴木 湊介：中体連で、県大会に行けるようにしっかり練習し、それとともに勉強もまじめに取り組みたいです。

瀬谷 奏：部活動で残り少ない日数しかできないので、１日１日を大切にして部活動を取り組みたい。

髙橋 佳祐：中体連優勝と受験合格という２つの目標の達成に向けて、たくさん努力して頑張りたい。

中垣 優弥：残りの１年は、心残りがないように精一杯頑張ったり、楽しんだりしていきたい。

中田 昊希：今年は中学校生活最後の年なので、悔いのないように部活動と勉強を全力でやりたいです。

宗田 颯介：目標達成のために本気で努力し、中学校生活を悔いなく、笑顔で終えられるように頑張ります。

森 樹：志望校へ入学できるよう、テストの点を上げたりしていきたいです。

米倉 拓弥：中学３年生になり、受験や中体連が控えているので、「文武両道」でこれからも頑張りたいです。

渡部 葵：中学校生活の最後の１年なので、行事や部活動、勉強などを良い結果で終われるように頑張ります。

鈴木 海翔：この１年の目標は、理科のテストの点数を今までより上げるようにがんばることです。

赤津 結映：最高学年としての自覚を持ち、後輩の手本となれるような先輩になります。

伊藤 美緒：中学校生活の最後の１年は、得意なことを増やす１年にしていこうと思います！！！

伊藤 唯珠：中学校最後の１年を悔いなく、充実した学校生活を送りたいと思います！！

木村 心音：中学校生活最後の１年になるので、行事を全力で楽しみながら、文武両道を実現させたいです。

鈴木 絢音：私は中体連でこれまで以上の成績を残せるように、日々の部活動を大切にしていきたいです!!

鈴木 心結：中学校生活も残り１年を切ったので、勉強と部活動を両立させ、悔いの残らない学校生活を送りたい。

砂押 美空：３年生としての自覚を持ち、多くのことに挑戦していきたい。そして、苦手を克服したい。

髙橋明日香：最上級生として後輩のお手本になれるように、しっかりと３年生らしく頑張る。

的場 まや：中学校生活最後の１年なので、１日でも多く登校できるように努力したいと思います。

吉江 萌生：１・２年生の時は欠席が多かったので、今年はなるべく欠席をしないように頑張りたいです。

渡邉 栞凪：３年生になり、受験も近づいてきたので、勉強と部活動を両立できるよう頑張りたいです。

渡辺 瑠依：中学校生活が残り１年となりました。この１年を大切にしたいと思います。目指せ第１志望校合格！

佐藤 梨杏：私はこの１年間、勉強を１日３時間以上することを継続して取り組みたいです。

【 生徒による担任紹介 】

３年１組担任の鈴木哲先生は、１年生の時から学年主任として、私たちの

サポートをしてくれています。学年だより「今がその時」では、人間として

の在り方や人生のアドバイスをしてくれています。また、野球部の顧問とし

て、常に熱く指導し、勝ち負けよりも大切なことを教えてくれています。理

科の授業では、１つ１つ細かく教え、楽しい授業をしてくれています。生徒

ひとりひとりの意見を尊重し、平等に接してくれる、生徒思いな先生です。


